



Zukunft dort ermöglichen, wo die Gegenwart noch unter der Vergangenheit leidet.

05.07.2022

Krieg in der Ukraine, Flüchtlinge in Gerlingen!

Smiling Children unterstützt ukrainische Kinder und Jugendliche in Gerlingen

Nach dem russischen Angriff auf die Ukraine am 24.2.2022 schwappte ein gewaltiger Flüchtlingsstrom über das westliche und südöstliche Europa.

In der Regel kamen und kommen immer noch überwiegend Frauen mit Kindern und alte Menschen - auch in Gerlingen - an. Sie führen ein oder zwei Koffer mit sich, in denen sie einen kleinen Teil ihres persönlichen Hab und Gut retten konnten.

Als erstmals über nach Gerlingen geflüchtete Familien und deren Not berichtet wurde, hat Smiling Children, unter Führung von Harald Henzler/Gerlingen, zu Spenden aufgerufen, um diesen Menschen gezielt helfen zu können.

Innerhalb weniger Tage Ende März gingen dafür insgesamt rund € 9.000 auf das Konto von Smiling Children e.V. ein.

Vielen herzlichen Dank an alle unsere überaus großzügigen Spender aus Gerlingen und Umgebung!

Über die Flüchtlingsbeauftrage der Stadt Gerlingen, Frau Kölmel, kam der Kontakt zu Frau Beutelspacher, der Schulleiterin der Breitwiesenschule und Herrn Schwalbe, dem Schulleiter der Realschule, zustande. Beide berichteten in einem persönlichen Gespräch über ihre massiven, vor allem administrativen, Probleme bei der Integration der rund 30 ukrainischen Schulkinder. So war es z.B. zu diesem Zeitpunkt nicht möglich, ukrainische Lehrerinnen, die ihre Hilfe angeboten hatten, aus formalen Gründen kurzfristig einstellen zu können.

Frau Beutelspacher und Herr Schwalbe fragten bei Smiling Children e.V. an, ob sofort Kosten für Lern- und Lehrmaterial übernommen werden könnten, da sie diese kurzfristig nicht von ihren knappen Budgets bestreiten können. Inzwischen haben wir dafür ca. € 2.000 ausgegeben. Vor den Pfingstferien hat Herr Schwalbe an die ukrainischen Familien geschrieben, um den aktuellen Bedarf an Unterrichtsmaterialien, Sportkleidung usw. zu erfragen. Sobald die Antworten vorliegen werden wir, nach entsprechender Prüfung und Bewertung, die gewünschten Dinge beschaffen.



Zukunft dort ermöglichen, wo die Gegenwart noch unter der Vergangenheit leidet.

Durch den Sohn einer Spenderin, der für die Organisatoren der Stuttgarter Jazz Open tätig ist, wurde es uns ermöglicht, eine größere Zahl von Kindern und Jugendlichen, inkl. Begleitpersonen, am 14.7.2022 zu einem Konzert auf dem Stuttgarter Schlossplatz im Rahmen der Stuttgarter Jazz Open einzuladen. Dieses überaus generöse Angebot haben wir über die Flüchtlingsbeauftragte und den FK Asyl an die ukrainische Community in Gerlingen weitergeleitet. Darüber hinaus wurde dieses Angebot über die Integrationsbeauftragte des Landkreises Ludwigsburg auch anderen Kommunen unterbreitet. Es soll so möglichst vielen geflüchteten Kindern und Jugendlichen (nicht nur aus der Ukraine, sondern auch aus Syrien, Afghanistan oder anderen Ländern) die Teilnahme an diesem Konzert ermöglicht werden.

Wir müssen leider davon ausgehen, dass die Kriegshandlungen in der Ukraine noch einige Zeit andauern werden. Deshalb haben wir die gesamte Spendensumme nicht sofort eingesetzt, sondern Reserven für den dringlichen Bedarf von noch weiteren in Gerlingen ankommenden Geflüchteten gebildet.

Wir freuen uns über jede weitere Spende, auch für unsere anderen Projekte, sodass wir langfristig handlungsfähig bleiben.

Vielen Dank.

Harald Henzler/Gerlingen